
          12月 2 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

毎日毎日ニュースでは、新型コロナの話題でございま

す。医療崩壊寸前との話も聞く中で、親クラブである日

立RCは、今月の例会を休会することに決めたそうです。 

12 月 2日に会長幹事会がありました。テラスで感染対

策万全の中開催されました。 

その中で、IM 実施のお話が出ました。懇親会も開催予

定とのことです。状況によっては中止になることもある

とガバナー補佐がおっしゃっていました。 

次期ガバナー補佐は、日立港 RC の鈴木さんになりま

したことを報告いたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

l 先週開催されました、理事会報告です。 

l スポーツ賞表彰候補者推薦は、当クラブは推薦者な

しになりました。 

l 12/5 奉仕プロジェクト合同セミナーが、1/13 に延

期となりオンライン開催となりました。 

l 1/23 の IM ですが、シビックセンターで 13 時半登録

開始です。出欠連絡を今月中にお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会          高島委員 

l 木本委員長に代わりまして、ご連絡いたします。 

l ワイキキ RC よりオンライン例会参加のお誘いがき

ております。日本時間ですと朝 7時です。詳細は事

務局より連絡いたします。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 18 名 12 名 69.23％ 8 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事・星 勝治・石川國博・ 

朝日正道・小笠原邦浩・山本忠安・川﨑健輔・ 

鈴木幸一・石川 悟・千葉省三・池澤 健・ 

須田 聡・小野瀬裕・千葉隆一・荒川浩信 

² インフルエンザそろそろはやりそう…2 月が大変？ 

髙島章行 

² 卓話させていただきます。 

鹿志村高道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 575,000 円 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 12 月 15 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて 

 
次 回 例 会：令和 2年 12 月 22 日（火） 【プログラム】親睦例会 / 親睦活動委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

パスト会長卓話「日立南 RC に物申す」 

 

第 50代会長        鹿志村パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 鹿志村でございます。物申すとテーマを投げかけら

れましたが、今の当クラブに申すことはございませ

ん。ですが、会員は多い方がいいと思います。最近

は、心に余裕がない状況ですので、会員増強が難し

い時期なのかと思っています。 

l 入会は、2006-07年度です。今も残っている会員は

11名です。 

l 入会した年は 45周年でして、高松 喝破道場 野田

様の記念講演会がありました。400 名ほど集まり、

大変興奮したことを覚えています。 

l 3年目には星会長のもと、幹事を仰せつかりました。

タイからの交換留学生パットさんのカウンセラー

も務めました。印鑑を作った覚えがあります。 

l 4 年目、木本会長の時は、多賀駅前清掃がありまし

た。汗をかきながら行ったことが懐かしく思います。 

l 当クラブには周年行事で建てた石碑がたくさんあ

ります。多賀駅前にありました四つのテストの石碑

は、現在、こちらの産業支援センターにございます。 

l また、河原子海岸清掃も私が入会する前から、河原

子小学校の子供達と実施しておりましたが、3.11

以降は中止になってしまいました。 

l 2011-12年に会長を拝命しました。幹事は川﨑会員

でございます。50 周年の記念事業は、盛大に開催さ

れ、各 RCからお褒めの言葉をいただきました。 

l その後、社会奉仕委員長を５年間させていただきま

した。日立ふきのとうの会、日立特別支援学校、し

いの木学園など支援させていただきました。 

l 私の会社は知的障害者、精神障害者を雇用しており

ましたので、このような事業はとても身近に感じて

おりました。 

l 財団委員長もさせていただき、PHSが当クラブには

3名おりまして、地区に行っても大変優越感を覚え

た記憶がございます。 

l 時代にあったロータリー活動が求められていると

思います。今年度もあと半年、次年度、次次年度に

期待をし、私の卓話を終わります。ありがとうござ

いました。 

第 53 代会長    川﨑パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先ほど、鹿志村会員が行事についてすべてお話くだ

さいましたので、私の経歴をお話させていただきま

す。 

l 入会は、2007-08 年度です。火曜日、昼は例会出席

し、18時から飲み会がずっと続きました。この夜の

例会はとても大事な親睦だったと思います。 

l 同時期に入会した 3名のかたはもう誰もいません。

やはり親睦が大事です。 

l 2年目、親睦委員長をやりました。森光子の放浪記

を皆で観に行きました。 

l 3年目も親睦委員長で、綾小路きみまろオンステー

ジのチケットを取り、皆で観に行きました。 

l 4 年目はニコニコ BOX委員長でした。 

l 5年目は鹿志村会長のもと、幹事をやらせていただ

き、50 周年記念事業がありました。 

l 6 年目は財団委員長、7年目は会員組織でした。 

l 8 年目は、会長を仰せつかりました。RAC 立ち上げ

の年でもありました。 

l 9 年目はニコニコ BOX、10 年目は米山委員長を仰せ

つかりました。米山奨学生の世話クラブになり、ヨ

ウヒさんのカウンセラーを務めました。日光に日帰

り旅行など楽しく過ごしました。 

l この年、よかっぺまつりも復活しました。千葉隆一

会員と佐藤会員の尽力で、パンポン大会も開催しま

した。 

l 11年目は青少年奉仕委員長でした。ミニバス大会が

開催されました。 

l 12年目、13年目も青少年でして、小野瀬会員や小

笠原会員と RAC 例会に出席しました。 

l 14 年目が現在です。親睦活動副委員長です。 

l 一言物申させていただきますと、やはり親睦あって

の奉仕であると思います。親睦がなければ仲間も出

来ません。 

l 新入会員には愛情と思いやりを持って接しなけれ

ばいけません。 

l また、理事会に親睦が入らないのもどうかと思いま

す。一番大きなお金を使う委員会ですので、理事に

入れてもいいのではないでしょうか。宜しくお願い

したいと思います。 

l 私の卓話を終わります。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


